

Liebe Schützenschwestern,
liebe Schützenbrüder,
verehrte Vorstandsmitglieder,

das Jahr neigt sich dem Ende zu, und die besinnliche Adventszeit gibt uns die Gelegenheit, einen Moment innezuhalten und auf die vergangene Monate zurückzublicken. Für uns als euer Schützenkönigspaar war dieses Jahr ein ganz besonderes, geprägt von unvergesslichen Momenten, gelebter Tradition und einer wunderbaren Gemeinschaft.

Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um uns von ganzem Herzen bei euch allen zu bedanken. Ein Königsjahr lebt nicht nur von den Repräsentanten, sondern vor allem von den Menschen, die den Verein tragen.

Danke an den Vorstand für die hervorragende Organisation und die stets offene Kommunikation.

Danke an die Offiziere und Abordnungen, die uns bei den Ausmärschen und Festen so stolz begleitet haben.

Danke an alle helfenden Hände, die im Hintergrund - oft unbemerkt - dafür sorgen, dass unser Vereinsleben so reibungslos funktioniert.

Ein besonderer Dank gilt jedem einzelnen Mitglied für die Herzlichkeit und die gute Zusammenarbeit. Das Gefühl von Zusammenhalt und echter Freundschaft hat uns durch unsere bisherige Amtszeit getragen.

Wir wünschen euch und euren Familien ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest. Mögen die Feiertage voller Harmonie, Wärme und Freude sein. Genießt die Zeit im Kreise eurer Liebsten und tankt Kraft für das kommende Jahr.

Für das neue Jahr wünschen wir euch vor allem Gesundheit, Glück und persönlichen Erfolg. Wir freuen uns schon jetzt darauf, im nächsten Jahr wieder gemeinsam mit euch anzutreten, zu feiern und die Tradition unseres Schützenvereins hochzuhalten.

Mit herzlichem Schützengruß und den besten Wünschen für die Festtage,

Euer Schützenkönig Klaus I & Eure Schützenkönigin Stephanie I

